

2024-06-03

Se «cae» sistema del Instituto Electoral de la ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/06/02/se-cae-sistema-del-instituto-electoral-de-la-ciudad-de-mexico/>

El PREP se Detuvo por Fallas Técnicas

Por Paola Ramírez | Reportera

Poco después de las ocho de la noche de este domingo de elecciones, el sistema del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) sufrió una caída. En su página web, solo aparecía la leyenda «ESTAMOS EN MANTENIMIENTO».

En esa pantalla se mostraba un logotipo y la leyenda «Instituto Electoral de la Ciudad de México», junto con la dirección electrónica y el número telefónico 54833800. Esto impidió que los ciudadanos pudieran revisar el adelanto del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

El interés por revisar los resultados se incrementó ya que, dos horas antes de la apertura del portal del PREP, Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, y Santiago Taboada, abanderado de Fuerza y Corazón por México, se proclamaron ganadores.

Confusión y Expectativa

Hasta las 21:15 horas, la página permanecía caída, sin que el IECM pudiera dar a conocer sus resultados. Aunque algunos dispositivos lograron conectarse, la mayoría de los ciudadanos seguía sin poder acceder a la información.

El problema técnico generó preocupación entre los votantes, quienes esperaban con ansias los primeros resultados. La caída del sistema del IECM se produjo en un momento crítico, aumentando la tensión y la incertidumbre.

Clara Brugada y Santiago Taboada llamaron a sus simpatizantes a mantener la calma y esperar los resultados oficiales. Ambos aseguraron estar confiados en la victoria, basándose en encuestas de salida y datos preliminares.

Problemas Técnicos

La falla técnica fue un revés significativo para el IECM, que había prometido un proceso transparente y ágil. Las autoridades electorales no ofrecieron una explicación inmediata sobre las causas de la caída del sistema.

El IECM informó que sus técnicos estaban trabajando para solucionar el problema lo antes posible. Sin embargo, no se dio un tiempo estimado para el restablecimiento completo del sistema.

A pesar de la caída del sistema, las autoridades reiteraron su compromiso con la transparencia y la legalidad del proceso. Se pidió a la ciudadanía paciencia y confianza en que los resultados se darían a conocer de manera precisa. sn